



Abril 13 de 2020

**A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA:**

Las condiciones de propagación de las infecciones causadas por el coronavirus Covid 19 hicieron que la Organización Mundial de la Salud declarara el estado de pandemia. Situación que derivó en Colombia a establecer medidas de control excepcionales, como la declaración del Estado de Emergencia Económica, Social y Ecológica que derivó en una medida consistente en el aislamiento preventivo obligatorio en todo el territorio nacional.

El Calendario Académico de la Universidad de Caldas aprobado mediante acuerdo 012 del Consejo Académico *“Por el cual se adoptan medidas académicas con ocasión de las disposiciones de contención y prevención del coronavirus SARSCoV-2”*, establece que el día de hoy, se da inicio al proceso de capacitación para estudiantes y docentes, así como se inicia la preparación de las actividades académicas que puedan ser ofrecidas bajo la modalidad de no presencialidad a partir del próximo 4 de mayo de 2020.

Liderado por la Vicerrectoría Académica y a través de un trabajo articulado con las Facultades de Artes y Humanidades, Ingenierías y Ciencias para la Salud, se ha fortalecido el Campus Virtual de la Universidad de Caldas y se ha diseñado el contenido y la metodología para la capacitación que se desarrollará hasta el próximo 30 de abril, programa que será difundido por todos los medios institucionales para su conocimiento.

Quiero respetuosamente invitar a todos los estudiantes y docentes que hacen parte de nuestra comunidad universitaria para que participen de las capacitaciones programadas. Soy consciente de los retos que enfrentamos para iniciar las actividades académicas de manera no presencial; sin embargo, quiero pedirles que tomemos esta experiencia que estamos viviendo como una oportunidad para repensarnos como estudiantes y docentes, para demostrar que somos superiores a las dificultades y que para impartir una educación de calidad podemos hacer uso de la creatividad y dedicación que nos ha caracterizado como una de las universidades líderes en Colombia.

Agradezco a todo el equipo de trabajo de Campus Virtual y a las personas involucradas en el proceso, quienes a pesar de los desafíos, han demostrado que trabajar en equipo por un objetivo común, es mucho más grande que nuestros propios intereses.

Con un fraternal abrazo para todos,

ALEJANDRO CEBALLOS MÁRQUEZ  
Rector